

# DAS GIBT'S NEUES

## im Klinikum Osnabrück



## LEITUNGSTEAM in der Klinik für Neurologie und Neurologische Frührehabilitation



Prof. Dr. Rainer Dziewas



Prof. Dr. Tobias Warnecke



PD Dr. Christoph Kellinghaus



Dr. Philipp Küpper

Neben **Prof. Dr. Rainer Dziewas** hat die Klinik für Neurologie und Neurologische Frührehabilitation seit Anfang des Jahres zwei weitere neue Chefärzte und einen Leitenden Arzt hinzugewonnen. **Prof. Dr. Tobias Warnecke** ist in der Klinik für Neurologie und neurologische Frührehabilitation Chefarzt. Der Facharzt für Neurologie bringt eine herausragende,

international anerkannte Expertise auf dem Fachgebiet der Parkinson-Syndrome, Bewegungsstörungen, neurogenen Dysphagie sowie Neurogastroenterologie mit. Mit dem Dienstantritt des Parkinson-Spezialisten können nunmehr im Klinikum Osnabrück fächerübergreifend alle neurologischen Erkrankungen behandelt werden. Zu Beginn des Jahres

ist außerdem Privatdozent **Dr. Christoph Kellinghaus** zum Chefarzt der Klinik für Neurologie und neurologische Frührehabilitation berufen worden. Er ist bereits seit 2007 im Klinikum tätig und war zuvor Leitender Arzt für Epileptologie und Allgemeine Neurologie. So hat er dazu beigetragen, das Klinikum als Krankenhaus mit epileptologischen Schwerpunkt in

der Region Osnabrück bekannt zu machen. **Dr. Philipp Küpper** ist nun Leitender Arzt der Klinik und bereits seit 2005 im Klinikum tätig. Ab sofort leitet er die Sektion Neurologische Frührehabilitation und Rehabilitation sowie das Management und Controlling im Bereich der Neurologie.

## NEUE ÄRZTIN IM BRUSTKREBSZENTRUM



Dr. Ljubomira Papez-Rodosek

Im Brustkrebszentrum und der Klinik für Brustchirurgie verstärkt seit Anfang 2022 **Dr. Ljubomira Papez-Rodosek** als neue Leitende Ärztin das Team um Chefarzt Dr. Christoph Katz. Die Fachärztin für Frauenheilkunde und Geburtshilfe ist auf Gynäkologische Onkologie und Senologie spezialisiert.

## LEITENDE ÄRZTIN IN DER ONKOLOGIE



Dr. Sybille Greiner

Im Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ) Onkologie gibt es auch seit Anfang des Jahres eine neue Leitende Ärztin. **Dr. Sybille Greiner** ist Fachärztin für Innere Medizin mit den Schwerpunkten Onkologie und Palliativmedizin.

## NOCH MEHR VOM KLINIKUM

Verpasst keine News aus dem Klinikum und lernt die Persönlichkeiten im Krankenhaus kennen! In der aktuellen Folge spricht Prof. Walter Stummer, Chefarzt der Klinik für Neurochirurgie, über seinen Arbeitsalltag. Jetzt reinlauschen:

